

**SUITE**

DES

# ÉPOQUES REMARQUABLES

ET DES

ÉVÉNEMENS SINGULIERS

## DE LA VILLE DE LYON ,

Depuis l'année 1600 jusqu'en 1643 ,

PAR D. THOMAS. <sup>(1)</sup>

---

Si l'on s'éloigne de la route qu'on a tenue jusqu'à présent , en donnant plus d'étendue aux principaux événemens du XVII<sup>e</sup> siècle, c'est parce qu'il devient plus intéressant que les précédens par sa proximité avec le nôtre : les siècles reculés n'offrent en général que des faits souvent douteux , et presque toujours indifférens au plus grand nombre des lecteurs ; celui dont il s'agit ici, bien éloigné de leur ressembler , réunit au contraire le double avantage qui résulte de la certitude des faits et de l'intérêt de curiosité qu'il est naturel de lui accorder.

L'année 1600 offrit dans Lyon un rare spectacle de magnificence. Henri-le-

(1) Ces ÉPOQUES font suite à celles qui ont été insérées dans les ALMANACS DE LYON DE 1745 et 1746, et qui comprennent les événemens arrivés à Lyon depuis la fondation de cette ville jusqu'à la fin du XVI<sup>e</sup> siècle. Il existe deux manuscrits des ÉPOQUES de 1600 à 1643, l'un dans la bibliothèque de M. Louis Lombard, député de l'Isère; l'autre dans celle de M. Coste, conseiller à la Cour royale de Lyon. Ces deux manuscrits sont identiquement les mêmes.